

Pressemitteilung

Baden-Baden, 15. März 2022

Baustart in der Verwaltungszentrale Rheinstraße 205

Anfang März haben die Sparkassenmitarbeiterinnen und -mitarbeiter des vorderen Gebäudeteils der Verwaltungszentrale ihre Büros geräumt. Sie sind während der Bauzeit in sparkaseneigenen Ausweichbüros untergebracht. Planmäßig fiel am 14. März der Startschuss für die umfangreiche Baumaßnahme. Wichtiger Bestandteil des Projektes ist die grundlegende energetische Sanierung des Bestandsgebäudes. Zusammen mit dem späteren Neubau wird hier ein zukunftsorientierter Gebäudekomplex entstehen, der eine nachhaltige Bewirtschaftung ermöglicht und künftig zu Kosteneinsparungen führt. Es entstehen moderne Arbeitsplätze für die Markfolge- und Stabsbereiche, die auch für die optimalen Abläufe im Kundengeschäft wichtig sind.

Andreas Huck, Leiter Technisches Immobilienmanagement der Sparkasse, übergab symbolisch die Zugangskarte zu dem Gebäude an Valentin Rein vom bauleitenden Architekturbüro Binsdorf. Noch am Tag der „Schlüsselübergabe“ wurde der Bauzaun um das Gebäude aufgestellt. Im Gebäudeinneren begann zeitgleich der Rückbau.

Im Zuge der Ausschreibungsphase konnten fast ausschließlich Handwerksunternehmen aus der Region mit den verschiedenen Gewerken beauftragt werden. Damit leistet die Sparkasse einen Beitrag zur Stärkung der Wirtschaftskraft in Mittelbaden. Bis Ende 2023 soll die Sanierung des gesamten Altbaus abgeschlossen sein. Bereits Anfang 2023 soll mit dem Neubau begonnen werden.

Auf dem Foto (Jörg Bertsch): v.l.n.r.

- Valentin Rein, Architekturbüro Binsdorf
- Andreas Huck, Sparkasse

Für weitere Informationen:

Sparkasse Baden-Baden Gaggenau

Jörg Bertsch, Teamleiter Öffentlichkeitsarbeit

Sophienstraße 1, 76530 Baden-Baden

Telefon: +49 7221 274-33402

joerg.bertsch@spk-bbg.de